

---

# DECLARATION UE DE CONFORMITE

## EU DECLARATION OF CONFORMITY

---



SICAME GROUP

Fabricant / Manufacturer :

CATU SA, 10 à 20 avenue Jean Jaurès  
92222 Bagneux - FRANCE



**La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.**  
*This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.*

**Objet de la déclaration :** **Détecteurs HT avec perches isolantes - Famille CL465**  
*Object of the declaration :* *HV Voltage Testers CL 465 family with its insulating stick*

**L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable :**

*The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:*

- **Directive Compatibilité Electromagnétique 2014/30/UE**  
*2014/30/UE Directive for Electromagnetic Compatibility*

**sous réserve d'une utilisation conforme à sa destination et/ou d'une installation conforme aux normes en vigueur.**

*on condition that is (they are) used in the manner intended and/or in accordance with the current installation standards.*

**Normes harmonisées pertinentes appliquées et/ou autres spécifications techniques, incluant la date, par rapport auxquelles la conformité est déclarée :**

*Relevant harmonised standards used and/or other technical specifications, including the date, in relation to which conformity is declared :*

- **EN 61326-1: 2013**
- **IEC 61243-1: 2003 + AC1: 2005 + AMD1: 2009**

**L'organisme notifié n°0536 EMITECH Montigny a effectué les essais CEM et a établi le certificat n° RCE-100-20-103770-1**

*The notified body n°0536 EMITECH Montigny performed the EMC tests and issued the certificate n° RCE-100-20-103770-1*

UE 0079 C

---

**Bagneux, le : 28/10/2020**

**Kamel SEDRATI (Directeur Industriel)**

F\_089 G